

*Rechtzeitig
zur Reise des Sadhu durch Deutschland*

erscheint soeben:

Der Sadhu

Christliche Mystik in einer
① indischen Seele

Von

B. H. Streeter und A. J. Appasamy

Einzig autorisierte deutsche Übertragung von
P. Baltzer

Mit einem Geleitwort von Erzbischof Soederblom
von Upsala

Preis geheftet fünfzig, gebunden achtzig Mark

Ein auferstandener Franz von Assisi

durchwandert inmitten der Zerrissenheit unserer Tage Länder und Städte des Ostens und Westens, suchenden Seelen in herzbewegenden Gleichnissen aus dem Alltagsleben Christi Evangelium verkündend — Sundar Singh, der Sadhu. Einem vornehmen und reichen indischen Geschlecht entsprossen, verfolgte er zunächst das Christentum erbittert. Aber ein Unerklärliches, Überwältigendes zog ihn immer wieder zur Bibel. In seinem sechzehnten Jahr ward er Christi Jünger, legte das safranfarbene Gewand des indischen Bettelmönchs an und machte sich auf die Wanderschaft. Heut ist er dreißig Jahre alt; seine Anhänger — eine eigentliche Gemeinde hat er nicht begründet — zählen in Indien nach Tausenden.

Diesem Manne widmet der Oxforder Professor Streeter das hier in bester deutscher Übertragung dargebotene, auf genaueste persönliche Kenntnis gestützte Werk, das Erzbischof Soederblom von Upsala mit Recht als muster-gültiges Beispiel eines gedrängten und ein-drucksvollen Lebensbildes bezeichnet; bei der glänzenden Darstellung liest sich das überall in die Tiefe dringende wunderbare Buch wie ein fesselnder Roman. Es kann Erleuchtung sein und Ansporn zugleich!

Verlag

Friedrich Andreas Perthes A.-G.

• Stuttgart / Gotha

Ein neuer Teil
von Hartmanns Weltgeschichte!

Weltgeschichte

in gemeinverständlicher Darstellung
herausgegeben von Ludo Moritz Hartmann

Siebenter Teil — erster Halbband:

①

DIE FRANZÖSISCHE REVOLUTION

Von

G. BOURGIN

Preis achtzig Mark

Nachdem von dem Gesamtwerk die Geschichte des Altertums (Bd. I bis III) und des Mittelalters (Bd. IV und V) abgeschlossen vorliegt, erscheint hiermit von den drei die Neuzeit behandelnden Bänden zunächst die „Französische Revolution“ gesondert als Bd. VII 1. Ihm folgt in Kürze als VII 2 desselben Verfassers „Napoleon“, sowie als Bd. VI Kasers „Neuzeit bis 1789“.

Für den dem allgemein anerkannten der anderen Bände gleichen wissenschaftlichen Wert dieser jüngsten Arbeit bürgt der Name des Pariser Historikers. Ihre Eigenart ist im übrigen durch den bewährten Gesamtplan der Hartmannschen Weltgeschichte in gemeinverständlicher Darstellung gekennzeichnet.

Mit Spannung erwartet von den bisherigen Beziehern der „Weltgeschichte“, bietet gerade dieser Band gute Gelegenheit, ihr neue Freunde zu gewinnen: Lehrer und Studenten, Schul-, Hochschul- und Arbeiterbüchereien, Volkshochschulen u. Volksbildungsvereine, dazu alle Vertreter des politischen und geistigen Internationalismus können an dem wahrhaft zeitgemäßen Werke nicht vorübergehen.

Verlag

Friedrich Andreas Perthes A.-G.

Stuttgart / Gotha